
成人式欠席者に記念品の引き換え
　式典に出席できなかった人に記念品を配布しています。案内は
がきを持参してください。なお、本人が来られない場合や、はが
きを紛失した場合もお渡しします。
■期限　12月28日（木）
■場所　生涯学習課（中央公民館1階）、日吉台出張所
問生涯学習課社会教育班　 （93）７６４１

　平成29年富里市成人式が１
月８日、中央公民館で開催され、
晴れて新成人になった３５３人
（対象５５７人）が出席しました。
　式典前のアトラクションでは、
成人式実行委員の編集によるス
ライドショーを上映し、懐かし
い写真に歓声が沸きました。

　また、式典では、市長から代表の松
田千奈さんに記念品が贈られたほか、
代表の石原聡一郎さんが二十歳の誓い
を述べました。
　会場内では、小・中学校時代の担任
の先生や部活動の顧問、懐かしい友人
との再会に素敵な笑顔があふれました。
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　平成28年12月７日、富里
中学校体育館を会場に「富里
中学校創立70周年記念講演」
が開催されました。
　「歌う道徳講師」こと印西
市出身のシンガーソングライ
ター大野靖之さんを招き、「夢
は口にした瞬間から、かない
始める」をテーマにスペシャ
ルライブが行われました。
　大野さんは、18歳の時にお母さんが亡くなったことをきっかけに作
詞・作曲をした『天使の舞い降りた朝』を富里中学校で歌ったことが、
学校ライブの原点であることなどを語ってくれました。
　また、教科書に掲載されている、大野さん作詞・作曲の『未来の地図』
を全員で歌うなど、たくさんの笑いや感動の場面がありました。

― その２ ―

広報とみさとは、再生紙、環境にやさしい植物油インキを使用しています。
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ＣＬＯＳＥ  ＵＰ　新成人

▲12月20日、市長表敬訪問。歌声を披露し、活動の報告をしました。
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平成 29年富里市成人式
５５７人の新たな門出

納期内納付にご協力ください

国民健康保険税（第８期）、後期高齢者医療保険料（第８期）
介護保険料（第６期）

●納付には便利な「口座振替」をご利用ください。
●コンビニやペイジー、クレジットカードでも納付できます。
　（後期高齢者医療保険料、介護保険料は除く）
●日吉台出張所でも納付できます。
●２月26日（日）に「市税の休日納付相談」　を行います。

今月の納期　２月28 日　（火）
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▲現在、とみちゃんイルミネーションは市役所の

　本庁舎ロビーに常設中

　新成人の出井さん、金さん、
森本さんにインタビュー！
　ひとりずつ、①成人式はい
かがでしたか？、②将来の夢
は何ですか？の２つを質問し
ました。

出井　咲久美さん（写真右）
①まだ20歳という実感がありません。②今ダンスをやってるので、こ
れからもずっとダンスを続けて、ダンスに関われる仕事をしていきたい。
金　和貞（キム　ファジョン）さん（写真中央）
①とても良かったです。昔の友だちに合えたり、スライドショーも見
ることができて懐かしかった。②将来は新聞記者になれるよう、大学
で学んでいます。
森本　綾香さん（写真左）
①色々な人に会えて良かった。②今は大学に行って、英語を勉強して
いる。将来の目標は、大学でこれから見つけていきたい。


